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João 8:31-32 
Disse, pois, Jesus aos judeus que haviam crido Nele: Se vós permanecerdes na Minha 
Palavra, sois verdadeiramente Meus discípulos; e conhecereis a verdade, e a verdade 
vos libertará. 
 
Jesus disse que os Seus discípulos deveriam perseverar Nele e em Sua Palavra, apesar 
das oposições, críticas e problemas que pudessem sobrevir, porque depois de um 
tempo, eles conheceriam a Verdade.  
 
No original grego diz: “Se permanecerdes no Meu Logos”, o que significa que os Seus 
discípulos devem crer em Sua Palavra, que na verdade não era do Filho, mas do Seu 
Pai, e, portanto, essas palavras nas quais os Seus discípulos deveriam permanecer são 
do Seu próprio Pai também. Então, após permanecermos no Logos de Deus, nós 
conheceríamos a Verdade. Essa palavra “conhecer” foi traduzida do grego ―ginosko‖, 
que significa “chegar a saber”, “vir a conhecer”, “obter conhecimento de”, “perceber”, 
“sentir”, “entender”. Então Ele disse que depois que entendermos o Logos, que é a 
Palavra de Deus, nós conheceremos Verdade, que por fim nos liberta de todas as 
mentiras do diabo, que é o que nos escraviza. Conhecer a Verdade é conhecer os 
mistérios de Deus, sobre Quem é Deus e Quem é o Seu Filho, e isso acontece quando 
Deus Se revela para nós, o qual é um conhecimento libertador. Porém, esse ginosko 
somente é concedido aos eleitos. 
 
Mateus 13:10-11 
E, acercando-se Dele os discípulos, disseram-Lhe: Por que lhes falas por parábolas? 
Ele, respondendo, disse-lhes: Porque a vós é dado conhecer (―ginosko‖) os mistérios 
do reino dos céus, mas a eles não lhes é dado. 
 
Então a quem é dado esse conhecimento ou revelação sobre Quem é Deus e Quem é o 
Seu Filho? Ou em outras palavras, a quem é concedida a vida eterna? Aos eleitos e 
predestinados, que são na verdade os que já pertenciam a Deus antes mesmo de 
conhecê-Lo. São somente a estes que os mistérios do Reino são revelados, e somente 
a estes que a Vida eterna lhes é concedida e manifestada. Para os demais, o próprio 
sentido bíblico da palavra “logos” é um mistério impenetrável para eles, que mesmo com 
toda a sua teologia não conseguem ―ginosko‖, entender. 
 
Cristo não somente conhecia e permanecia na Palavra (Logos) de Deus, como Ele 
próprio era o Logos que saiu e esteve com Deus desde o princípio. 
 
João 1:1 
No princípio era o Logos, e o Logos estava com Deus, e o Logos era Deus. 
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Aqui João estava apresentando Jesus como o Logos que saiu de Deus no princípio, 
antes de toda criação, e não somente ele, mas a literatura patrística do Século I e II 
mostra que todos entendiam que João estava se referindo ao Filho de Deus quando foi 
gerado no princípio. Antes da criação de todas as coisas Deus gerou o Seu Filho, que 
seria uma cópia perfeita de Si mesmo. João disse que este Filho ou Logos estava com 
Deus. Mas para fazer o que? Para ser o Seu artífice de qualquer criação que Deus 
quisesse fazer. E não somente para isso, mas para fazer de Seu Pai “Deus”, que é um 
objeto de adoração. 
 
O Sofrimento do Nosso Senhor Jesus Cristo (21/03/2008) – Lee Vayle  
Agora então, você pode considerar João 1:1 como sendo o primeiro movimento de 
Deus, o que é perfeitamente correto, ou você pode tomar o nascimento de Jesus onde 
Deus deu à luz a Jesus, e ao mesmo tempo Deus deu à luz a Deus, porque ―Deus‖ é 
um objeto de adoração, e não havia ninguém lá para adorá-Lo. E você notará que a 
Bíblia diz: ―Bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo‖, o Deus e Pai. 
Então ―Deus‖, significa que o Filho adorou o Seu Pai. 
 
 O próprio Senhor Jesus disse que estava com Deus no princípio. 
 
João 17:5 
E, agora, glorifica-Me, ó Pai, Contigo mesmo, com a glória que Eu tive junto de Ti, antes 
que houvesse mundo. 
 
Referindo-se ainda à preexistência do Filho Unigênito, foi dito em Provérbios: 
 
Provérbios 8:30 
Eu (o Logos) estava com Ele (Deus), e era Seu Arquiteto. 
 
Quando João disse que Jesus ou o Logos era Deus, estava com isso afirmando que o 
Seu Pai estava na Pessoa de Seu Filho Se manifestando. O que significa que se o Filho 
é Logos e Deus ao mesmo tempo, então, Deus também tem que ser Logos. Porém, 
“Logos” significa um pensamento expresso na forma de Palavra, e nestes termos, Deus 
não pode ser Logos no sentido lato da palavra, porque Deus não foi pensado por 
ninguém, mas o Seu Filho foi. Quem tenta fazer desse Logos do evangelho de João a 
própria Pessoa de Deus são os trinitários e unicistas que creem que Jesus é o mesmo 
Ser de Deus. Quando Deus gerou o Seu Filho no princípio, Ele foi uma expressão 
daquilo que Deus queria revelar acerca de Si mesmo. Deus não pode ser visto, mas no 
Seu Filho, que é a Palavra que saiu Dele, Deus pode ser conhecido, ginosko. 
 
Portanto, Deus é Logos como a Palavra invisível, enquanto que o Filho é Logos como a 
Palavra revelada, mas isso não faz dos dois o mesmo Ser e a mesma Pessoa, embora 
ambos estejam refletindo uma única e mesma coisa. 
 
É por isso que o irmão Branham usava a palavra “Logos” de forma intercambiável, tanto 
para se referir ao Filho, como para se referir a Deus, sem fazer dos dois o mesmo Ser e 
a mesma Pessoa, como os unicistas fazem. 
 
Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (25/02/1956) § 17 
E Ele veio de Deus. Ele esteve aqui na terra. E Ele veio do Espírito. Ele estava com o 
Pai antes da fundação do mundo. E Ele era o Logos que saiu de Deus.  
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Hebreus Capítulo Um (21/08/1957) § 129 
Esta Grande Fonte do Espírito, que não teve princípio nem fim. Este Grande Espírito 
começou a formar, na criação, e o Logos que saiu disto era o Filho de Deus. Era a 
única forma visível que o Espírito tinha. E era uma teofania, que significa um 
corpo, e o corpo era como de um homem. 
 
São várias as ocasiões em que o irmão Branham chama Jesus de Logos, a fim de 
explicar que João 1:1 estava se referindo à geração do Filho de Deus como um Logos 
que saiu Dele. 
 
Mas vamos ver algumas mensagens onde agora o irmão Branham vai chamar Deus de 
“Logos”. 
 
A Prova Infalível da Ressurreição (14/01/1957) § 40 
À noite, quando o sol estava se pondo, e eles foram para a catedral, sob as palmeiras, 
ou quaisquer árvores que estivessem no Éden, e eles começaram a adorar, uma suave 
e agradável Luz, Deus, o Logos, desceu sobre o topo das árvores. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (23/08/1964) §§ 237-238: 
No cume do Monte Sião Se assentará o Cordeiro. E a cidade não precisará de luz, 
porque o Cordeiro é a Luz dela. E acima do Cordeiro estará o Pai, o Qual é o Logos, 
Deus, a grande Luz, a Luz eterna que resplandecerá sobre o trono. E Jesus não estará 
no Trono de Seu Pai, Ele estará em Seu Trono. E o Pai pairará sobre o Filho, no qual 
o Pai e o Filho serão Um. ―E estando eles ainda falando, Eu responderei. Antes que 
possam pensar, Eu estarei pensando por eles‖. Isso mesmo. E Jesus encomendará uma 
perfeita, perfeita era para um – para o perfeito Deus vivo, (“Jesus encomendará para 
Deus”. Então Jesus não é Deus) que Ele tem redimido e o dá novamente ao Pai. 
 
Observe que o irmão Branham chamou agora Deus de “Logos”, e ao mesmo tempo fez 
uma distinção clara entre Deus e o Seu Filho, chamando-O de “Cordeiro”, mostrando 
que ele não fazia de Deus e do Seu Filho o mesmo Ser e a mesma Pessoa, mesmo que 
em ocasiões diferentes ele chamasse a ambos de “Logos”. 
 
Como dissemos, a palavra “logos” significa “pensamento expresso”. Veja como o irmão 
Branham explicou isso: 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja pág. 139-140 
Em João 1:1 onde diz: ―No princípio era a Palavra,‖ a raiz de onde tomamos nossa 
tradução para ―Palavra‖ é ―Logos‖ que significa ―o pensamento ou conceito‖. Tem o 
duplo sentido de ―pensamento‖ (Palavra pensada) e ―linguagem‖. (Palavra falada) Ora, 
um ―pensamento expresso‖ é uma ―palavra‖, ou ―palavras‖. Não é isso maravilhoso e 
belo? João diz que o conceito de Deus foi expresso em Jesus. (Ou seja, quando o 
Filho foi gerado Ele manifestou Deus) E Paulo diz a mesma coisa em Hebreus. 1:1-3: 
―Havendo Deus antigamente falado muitas vezes, e de muitas maneiras, aos pais, pelos 
profetas, a nós falou-nos nestes últimos dias pelo Filho, (Logos) (Veja que aqui o irmão 
Branham volta a identificar o Logos como sendo o Filho de Deus que foi gerado antes da 
criação) a Quem constituiu herdeiro de tudo, por Quem fez também o mundo. (Deus 
criou todas as coisas por meio do Seu Filho Jesus Cristo, o que significa que Ele teve 
uma preexistência, pois Seu Filho foi gerado para criar aquelas coisas que depois Ele 
mesmo herdaria) O Qual, sendo o resplendor da Sua glória, e a expressa imagem da 
Sua Pessoa, (O Filho foi o reflexo da imagem e da Pessoa de Deus) e sustentando 
todas as coisas pela palavra do Seu poder, havendo feito por Si mesmo a purificação 
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dos nossos pecados, assentou-Se à destra da Majestade nas alturas.‖ Deus 
expressou-Se na Pessoa de Jesus Cristo. (Ou em outras palavras, a Pessoa de Jesus 
Cristo expressou a própria Pessoa de Deus) Jesus era a expressa Imagem de Deus. 
Novamente em João 1:14: ―E a Palavra se fez carne, e habitou entre nós.‖ A própria 
substância de Deus se fez carne e habitou entre nós. 
 
Então, a substância que o Filho estava mostrando não poderia ser algo diferente do que 
Deus era. Não era uma segunda substância em manifestação, mas a mesma substância 
do Pai, seja em carne ou na forma de Logos. 
 
Mas para o irmão Branham, Deus pode ser visto como o Logos que deu origem ao Filho, 
que também é chamado de Logos por ser uma parte de Deus que saiu de Si mesmo no 
princípio. 
 
Atitude e Quem é Deus (15/08/1950) § 16 
Então Ele primeiro foi Deus, Jeová, e Dele... Vamos somente retratar agora como um 
pequeno drama para que você possa entender isto. Vamos ver surgindo do espaço onde 
nada existe, vamos fazer disso uma pequena Luz branca, como uma Luz mística, como 
um Halo. E esse era o Logos que saiu de Deus no princípio. Esse era o Filho de 
Deus que saiu do seio do Pai. Esse era o que estava no princípio que era a Palavra, e 
a Palavra estava com Deus e a Palavra era Deus. E a Palavra se fez carne e habitou 
entre nós. No princípio era Deus. E então de Deus veio o Logos, uma parte de Deus 
que saiu de Deus. 
 
Então quando o irmão Branham chama o Filho de “Logos”, é porque está não somente 
fazendo o mesmo que João fez, como também para mostrar que o Filho era o 
pensamento expresso de Deus. 
 
O irmão Lee Vayle certa vez leu e explicou esse mesmo sermão do irmão Branham para 
a sua congregação: 
 
Deidade Nº. 3 (06/11/1999) §§ 79-80 – Lee Vayle 
―No princípio era Deus‖. (Ele está aqui citando a mensagem “Atitude e Quem é Deus” do 
irmão Branham) O que saiu de Deus? Um Logos. (Ou seja, um pensamento que foi 
expresso na forma de Palavra falada) E depois Isso se tornou carne. O que se tornou 
carne? Deus Se tornou carne. Como que Ele Se tornou carne? Através do Filho. Agora 
observe: ―No princípio era Deus. Então de Deus veio o Logos, uma parte de Deus que 
saiu de Deus‖. Agora veja o que ele disse: “Uma parte de Deus que saiu de Deus”, 
um Logos. Ele está falando sobre aquela Luz. Assim, portanto, você vê a idéia 
perfeitamente expressada: ―Eu estou para Me tornar um Pai; Eu quero este Filho; Ele é 
muito necessário para Mim, então Ele deve ser gerado desta maneira muito particular‖. 
E quando Ele surge, Ele é formado. E nada há nada para se formar exceto de Deus 
mesmo (...) Então Ele dá origem a este Filho, que é o Logos. Porque Ele desejou um 
Filho, e um Filho é o que Ele tem. E a Luz estava envolta Dele, ali o exterior e o interior 
estavam perfeitos; do onisciente, onipotente Deus amoroso, e temos o Filho. 
 
Então, antes da fundação do mudo Deus gerou o Seu Filho, o Logos que saiu de Deus, 
para ser um reflexo do que Ele havia pensado na eternidade. 
 
Deidade Nº. 3 (06/11/1999) §§ 69-70 – Lee Vayle 
O Filho é um Logos. Se Ele não é um Logos, diga-me o que Ele é. ―Bem, Ele poderia 
ser um frango‖. Bem, Deus teve uma ideia de ter um frango? Não. Uma ideia de ter um 
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cavalo? Não. Ele teve um Filho. Então a ideia de ter um Filho já estava em Deus, capaz 
de ter um Filho, e Ele gerou o Seu Filho. Isso é um Logos.  
 
Ou seja, um pensamento expresso. 
 
Deidade Nº. 3 (06/11/1999) §§ 82-83 – Lee Vayle 
Agora muito vagamente, você poderia fazer disso uma teofania nas mesmas bases de 
que Jesus nada era senão uma parte de Deus. Como a pergunta que chegou ao irmão 
Branham, ouça: ―Qual a diferença entre Deus e Jesus?‖. Ele disse: ―Nenhuma diferença, 
exceto que filhos têm começos‖. [Volta para o quadro branco – Ed.] Então agora temos 
aqui, temos o Deus Todo-Poderoso aqui em cima, e aqui está o Grande Ser antes de 
todos os princípios. Agora aparece o Filho. Aqui está o Filho, e Ele está numa Luz – 
acima aqui numa luz. E Ele é realmente uma parte do Deus Todo-Poderoso, e Ele é o 
Filho. Agora, isso tem que ser um Logos. (E se o Filho é o Logos que saiu de Deus 
como uma parte Dele, então é porque Deus é Logos também) Tudo que está aí é para 
isso. E ao mesmo tempo, Ele nada é senão uma parte de Deus, isso é tudo que Ele é. 
(Ou seja, só porque Jesus é Logos, não quer dizer que Ele seja o próprio Deus, mas 
uma parte Dele que expressa tudo o que Deus é) Esta Pessoa bem ali é um pedaço 
grosso de Deus, uma parte de Deus. Isso é uma teofania. Porém, teofania e logos 
não são exatamente a mesma coisa. O irmão Branham iguala a teofania para aquilo o 
qual é uma forma de Espírito, e é isto. Mas quando você usa a palavra ―teofania‖, você 
tem obtido duas palavras: ―theo‖, ―theos‖, que é Deus, e ―phanero‖, que é para ―mostrar 
adiante‖. Num sentido isso é Jesus, e Ele mostra adiante Deus, absolutamente. ―Aquele 
que tem visto a Mim tem visto o Pai‖. Sem problema. Porém você não pode transportar 
isto por todo o caminho. Você tem que ser muito cuidadoso. 
 
Semente de Discrepância Nº. 30 (31/03/1996) – Lee Vayle 
Agora, Jesus era certamente um Logos, da mesma maneira como o Pai. Qualquer 
manifestação real da Palavra é Logos, você não pode fugir disso. Ele disse: 
 
Agora, quando o Filho foi gerado e veio à manifestação, isso era um Ser diferente de 
Deus, embora Deus estivesse nesse Filho o tempo todo, porque Eles são inseparáveis. 
Então, quando o Logos saiu de Deus, você tem um novo Ser que acabou de ser gerado 
pelo Seu Pai, embora este mesmo Pai esteja também naquele Filho, mas isso não faz 
Dele o “Deus Filho”, ou Deus em um ofício de “Filho”, mas é a Sua manifestação visível 
de tudo aquilo que Ele é. Deus é o Espírito invisível, e no Seu Filho, o Espírito de Deus 
se tornou visível. Então, o Filho que era o Logos que saiu de Deus, era também ao 
mesmo tempo o Espírito Santo em manifestação. Quando Deus na forma do Espírito 
Santo pairou sobre a face das águas e disse “Haja luz”, Ele estava na forma visível da 
teofania do Seu Filho. 
 
Como vimos, o irmão Branham disse que o Filho de Deus antes de ser gerado e 
manifestado como um Logos, foi um pensamento que já estava na mente de Deus 
desde antes da fundação do mundo, e quando esse pensamento foi expressado, era a 
Palavra de Deus sendo expressada. E como fomos escolhidos Nele, ou seja, no Seu 
Filho, então nós estávamos na mente de Deus juntamente com o Seu Filho, com a 
diferença de que Ele surgiu muito antes de nós, mas somos parte da Palavra tanto 
quanto o Filho também foi. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja pág. 127-128 
Então chegamos a Jesus, o LOGOS. (Veja que aqui o irmão Branham volta a chamar o 
Filho de “Logos”. Desde 1957 essa alternância se torna algo muito comum em seu 
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ensino) Ele era o perfeito e completo PENSAMENTO expresso e tornou-Se conhecido 
como a Palavra. É isso que Ele É, e SERÁ para sempre. Ora, é dito que ―Ele nos elegeu 
NELE (Jesus) antes da fundação do mundo.‖ Isso significa que estávamos bem ali 
COM Ele na mente e nos pensamentos de Deus antes da fundação do mundo. (Na 
mente de Deus estávamos nós com o Seu Filho Jesus Cristo) Isso dá uma qualidade 
ETERNA aos eleitos. Você não pode escapar disso. 
 
Então, se o Filho expressou a Palavra, isso significa que essa Palavra somente é 
conhecida por meio Dele. Mas essa Palavra não possui uma natureza ou essência 
diferente Daquele em que Ela Se manifestou, e o que o Filho manifestou foi algo que é 
eterno, ainda que esse Filho tivesse um princípio. O Filho não é eterno, mas o que foi 
manifestado por meio Dele é eterno. Não foi o pensamento que foi expressado que teve 
um princípio, mas a manifestação desse pensamento em si. O pensamento é Deus 
mesmo, pois como disse o irmão Branham, os pensamentos de Deus são tão eternos 
quanto Deus. Então com isso, podemos ver que o Filho se confunde com o próprio 
Deus, pois Ele é da mesma natureza eterna de Deus. Então se o Filho é um Logos, 
Deus também tem que ser Logos, com a diferença de que Deus não é um pensamento 
que estava na mente de um outro, como o Seu Filho esteve, mas Deus mesmo é a fonte 
e a origem do que os Seus pensamentos expressaram. 
 
Mas como você pôde perceber, embora o irmão Branham variavelmente chamasse tanto 
o Filho como Deus de “Logos”, ele não estava fazendo de ambos o mesmo Ser. Os 
primeiros pais efesianos não tiveram nenhum problema de chamar Jesus de Deus, sem 
fazer ao mesmo tempo do Filho o próprio Deus ou um segundo deus menor. Foi só a 
partir da era de Esmirna que várias doutrinas foram criadas para confundir e embaralhar 
tudo. 
 

O Logos Segundo a Teologia Unicista de Calisto 
 
No estudo “A Sinagoga de Satanás”, mostramos as ideias de Noeto expostas pelo 
apologista Hipólito de Roma, que ensinava que Deus e o Filho eram o mesmo Ser. 
 
Hipólito – Refutação de Todas as Heresias – Livro IX; Capítulo 5 

Agora, que Noeto afirma que o Filho e o Pai são os mesmos, ninguém é 
ignorante. Mas ele faz sua declaração desta forma: ―Quando, na verdade, então, o Pai 
não tinha nascido, Ele ainda assim era um Pai de estilo justo; e quando Lhe aprouvesse 
a geração, tendo sido gerado, Ele próprio Se tornaria o Seu próprio Filho, e não 
outro‖... 
 
Porém, o papa Calisto, discípulo de Noeto, foi quem primeiro disse que o Logos (Filho 
de Deus) e Deus, o Espírito Santo, eram o mesmo Ser. 
 
Hipólito – Refutação de Todas as Heresias – Livro IX; Capítulo 5 

E o próprio Calisto produziu igualmente uma heresia e derivou seus pontos de partida 
desses noetianos – (Calisto tentou fazer algumas pequenas modificações, uma espécie 
de unicismo personalizado) na medida em que ele reconhece que existe um só Pai e 
Deus, o Criador do universo, e que esse (Deus) é falado e chamado pelo nome de 
Filho, ainda que em substância Ele seja um só Espírito. Pois o Espírito, como a 
Deidade, é, diz ele, não qualquer Ser diferente do Logos... 
 
Calisto foi um dos primeiros a ensinar que o Logos era o próprio Deus. Então, quando 
você vê o irmão Branham chamando Deus também de “Logos” é preciso tomar muito 
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cuidado, porque isso não significa que ele estivesse pregando o mesmo unicismo de 
Noeto e Calisto. 
 
Calisto ensinava que o Logos, o Filho, e Deus seriam a mesma Pessoa. Porém, embora 
o irmão Branham também tenha chamado Deus de “Logos”, ele não fez de Deus o 
mesmo Filho que saiu Dele após ter gerado antes da criação. Mas, para uma mente 
destreinada essas coisas ficam todas misturadas. 
 
Como prova disso, me chamou a atenção uma seita da mensagem em São Leopoldo-
RS que espalhou nas redes sociais publicações com o seguinte título: “O Espírito Santo 
e o Logos (Filho de Deus) são o mesmo Deus e Pai.” Eles dizem não ser unicistas, 
porém, isso é exatamente o mesmo unicismo de Calisto, discípulo de Noeto, que 
acreditava que o Filho, o Logos que saiu de Deus no principio, era o próprio Deus em 
um ofício. Nessa mesma publicação, a referida seita usou um sermão do irmão Branham 
para provar que o Filho é o próprio Deus, o qual eu quero mostrar aqui: 
 
Um Julgamento (27/04/1964) § 229 
Mas então na era da igreja, Ele é chamado o Filho de Deus. (refere-se a um título) 
Agora, qualquer um sabe que Deus é Espírito. Está certo? [A congregação diz: 
―Amém.‖—Ed.] E o Espírito Santo é o Filho de Deus. Ele é sobrenatural. Filho do 
homem era um profeta, um homem; Davi era rei; porém Deus é Espírito. E na era da 
igreja, Ele é revelado como Filho de Deus. Nós cremos nisso. Se você não crê que Ele 
é o Filho de Deus, você está perdido. Ele é o Filho de Deus para a era da igreja. 
 
Porém essas palavras ditas pelo irmão Branham são usadas fora de seu contexto, tanto 
por essa seita, como pelos demais grupos unicistas. O que o irmão Branham está 
dizendo aqui não é que o Filho de Deus – que agora está assentado nos Céus – fosse o 
mesmo Deus que O gerou. O irmão Branham aqui está expondo o seu ensino acerca 
dos três títulos de “Filho” que Deus usará. Quando Deus esteve na carne de Seu Filho, 
usou o título de “Filho do Homem”; agora na dispensação do Espírito Santo, que são as 
eras da Igreja, Deus está aqui usando o título de “Filho de Deus”, e novamente quando 
Ele Se encarnar no Seu Filho no Milênio, usará ainda um terceiro título que será “Filho 
de Davi”. Então, usar esse texto para provar que o Filho é o próprio Deus é sinal de 
analfabetismo funcional, por não saber interpretar um texto, além, é claro, de um 
treinamento falso da Palavra. 
 

Somos Todos Uma Parte de Deus e de Sua Palavra 
 
Então, podemos entender melhor com tudo isso, que Jesus somente pôde conhecer e 
revelar a Palavra, porque Ele mesmo foi uma parte Dela. E da mesma maneira, para que 
os filhos de Deus conheçam (―ginosko‖) a Palavra (Logos) de Deus, é preciso ser parte 
dessa mesma Palavra, o que significa que todos aqueles que foram gerados pela 
Palavra de Deus, devem ser um logos, como o próprio Deus é. E foi assim que o irmão 
Lee Vayle também ensinou. 
 
Fé Perfeita Nº. 6 (26/08/1987) – Lee Vayle  
Mas você notará o que ele disse ali, citando para você e para mim: ―Se vós 
permanecerdes em Mim e Minha Palavra em vós‖, então você sabe quem você é. Ou 
seja, se você está permanecendo com esta Palavra e está permanecendo com Cristo, a 
Palavra revelada, o Logos... Em outras palavras, o Rhema e o Logos vieram juntos, e 
você está com Ele. Então você sabe quem você é. Você é um logos; você é um rhema-
logos identificado, ou um rhema identificado com logos no sentido de que você está 
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estritamente com esta Palavra aqui para esta hora, e ela foi identificada por Deus para 
você.  
 
Deidade Nº. 1 (02/10/1999) § 45 – Lee Vayle  
Na verdade, segundo o meu argumento, você e eu somos “logoses”, [A congregação 
diz: ―Aleluia‖, ―Amem‖ – Trad.] vê? 
 
O Desvelar de Deus Nº. 7 (16/10/1985) – Lee Vayle  
O que é uma evidência? É absolutamente Deus. Esse é o Logos. Que é a Palavra que 
vem à vida; aí está em manifestação, aí está em evidência. Então a Palavra... então a 
Palavra em William Branham, William Branham em sua própria maneira é um logos da 
mesma forma que nós, em nossa própria maneira, somos logos. 
 
Identificação Nº. 11 (04/07/1999) – Lee Vayle 
Jesus, nascido de Maria, tornou-Se o espelho perfeito de Deus; Deus pôde Se refletir 
através Dele. Ele era o Filho Unigênito, revelando não a Si mesmo, mas o Pai, e assim 
fazendo, ele Se revelou. Vamos para 1 João 1, e aqui diz: 
―Aquilo que era desde o princípio, o que ouvimos, o que vimos com os nossos olhos, o 
que contemplamos e as nossas mãos tocaram a Palavra da vida‖. 
Agora, eles fizeram isso. Isso não é Deus. Eles olharam para a carne e através da carne 
e o que foi feito. Você viu Deus, mas ninguém pode ver Deus e viver. Então Deus 
estava no Filho, velado no Filho. E eles lidaram com este, e Ele era a Palavra de Vida, 
porque Ele é parte de Seu Pai. É por isso que Deus pode ser Logos, e o Filho pode 
ser Logos, e é por isso que você e eu somos Logos também. Logos é apenas uma 
palavra estranha e simples que significa simplesmente ―a expressão do que se encontra 
lá‖ e deve conter o que se encontra lá. 
 
Então se somos filhos de Deus, tem que haver em nós algo que reflete o que Deus é. E 
se somos logos, somos também uma parte de Deus e de Sua Palavra, como o Seu Filho 
Unigênito é. Toda a Noiva de Cristo é uma parte da Palavra, parte do Logos. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) § 318 
Mas Ele não podia levar a Igreja. Ele não pode matar o Eleito, Ele não pode tirar sua 
vida, porque você é parte Dele. Você é a Palavra. A Palavra está em você. Está se 
manifestando, provando-se; amor, alegria, paz, longanimidade. Todas as palavras de 
Deus, você crê que cada uma delas funcionam, e Deus trabalhando através de você. 
Vê? Você é parte da Palavra, que é Cristo. E somos ensinados que Ele é a Palavra. ―E 
nós somos carne da Sua carne e osso dos Seus ossos.‖ Aí está você. Agora estamos 
chegando a algo. 
 
Como em Cristo habita a Palavra de Deus, Ele Se torna “Deus” para a Sua Igreja e para 
todos os que permanecem na Verdade. 
 
Shalom (19/01/1964) § 41 
Deus é um Deus zeloso. Ele está com ciúmes e deseja que Sua esposa seja pura. Ele a 
quer virgem, casta. Nada no mundo dentro dela, em absoluto; totalmente Sua Palavra, 
parte Dele. Devemos fazer parte da Palavra. Não uma parte do credo; uma parte da 
Palavra! Não uma parte da igreja; uma parte da Noiva! A Igreja está condenada, 
sabemos que ela vai para as trevas exteriores, mas a Noiva sobe. 
 
Cada era produziu seus próprios filhos de Deus. Sendo assim, cada um ao seu tempo, 
foi parte de Sua Palavra. 
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O Lugar de Adoração Escolhido Por Deus (20/02/1965) § 51 
Acabamos de estudar as Sete Eras da Igreja, servindo para mostrar que Deus mantém 
todas as Sete Eras da Igreja na Palavra, pois cada grupo da igreja produziu uma 
parte da Palavra, e quando produziram e eles viram a Luz. 
 
Porém, não podemos ser parte de uma Palavra de uma era que já passou. Nós somente 
mostramos ser parte do Logos, quando aceitamos a Palavra para o nosso dia. 
 

O Futuro Lar do Noivo Celestial e da Noiva Terrestre (02/08/1964) § 501 
Sim, torne-se uma parte da Palavra, uma parte da Palavra de hoje. Não pode ser 
uma parte da Palavra dos dias de Moisés; aquela parte está feita, isso eram os pés. 
Estamos na Cabeça agora. Este é Cristo. Não a hora dos braços, lá em Lutero, não. 
Este é o tempo da Cabeça. Cristo, a Pedra Angular, que vem ao Corpo. 
 
A Noiva, por ser parte da Palavra, é também parte do Noivo, tendo o mesmo Espírito e a 
mesma natureza que está em Cristo. 
 
A Obra-Prima Identificada de Deus (05/12/1964) § 196 
Eu creio, Pai, que a Noiva deve ser parte do Noivo. Ela deve ser igual ao Noivo, pois 
é parte Dele. Ela nunca, nunca pode ser Sua Noiva até que se torne parte Dele. E 
isso é uma parte da Palavra, hoje, que diz que Ele é o mesmo ontem, hoje e para 
sempre. 
 
É por meio da Noiva que Cristo hoje está em manifestação, por Ela ser parte de Seu 
Esposo. 
 
O Lugar de Adoração Provido Por Deus (25/04/1965) § 185 
Bem, tem de estar, aleluia, tem de estar, irmão, ali em algum lugar, a Palavra 
manifestada de Deus hoje. E isso é a mesma coisa, porque Ele falou destes dias e Ele 
disse o que ia acontecer nestes dias. Ele já nos falou. Nós sabemos o que vai acontecer. 
E nós vemos isto sendo manifestado em você, então você está na Igreja de Deus. Fora 
disso, você poderia se chamar ―metodista‖, ―batista,‖ ou qualquer outra coisa, isto nunca 
funcionará. Houve somente um lugar de encontro, que foi em Cristo Jesus. Oh, hoje, oh, 
como hoje eu gostaria que todos vissem isso, ver como entrar, sendo batizado. A Noiva 
é parte de seu Esposo. A Igreja é uma parte da Palavra, a manifestação. 
 
Todos nós somos pensamentos expressos de Deus. Não tivemos uma preexistência, 
mas estivemos na mente de Deus na forma de atributos Seus e de Sua Palavra. Porém, 
ninguém pode ser parte da Palavra, mesmo que seja predestinado para isso, até que 
nasça de novo.  
 
Não Te Estribes no Teu Próprio Entendimento (20/01/1965) § 60 
E um cristão nascido de novo, do Céu, ele é uma parte desta Palavra. Correto. Uma 
outra mamãe ele não seguirá. Ele é uma parte da Palavra. Ele permanece com a 
Palavra. ―Se a trombeta der um sonido incerto, quem poderá se preparar para a 
batalha?‖ disse Paulo. Ele conhece o sonido da Palavra. Observe como—como é isto, a 
mão predestinada de Deus seguindo-os ao longe. Ele sabe que ele foi ordenado, ele 
estava na Verdade do Evangelho. Ele soube que ele nasceu pelo Espírito de Deus. Ele 
sabe que o Espírito de Deus não pode negar a Palavra de Deus, assim, portanto, um 
estranho ele não seguirá. 
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Crendo em Deus (24/02/1952) § 96 
Você tem que colocar de lado seus sentidos. Deus nunca lhe deu aqueles sentidos para 
confiar Nele com eles. Deus lhe dá o Seu Espírito para confiar em você… confiar Nele. 
Seus sentidos são apenas para entrar em contato; visão, paladar, tato, olfato, e audição. 
Mas para você, você mesmo, é aquele espírito que vive em você. E quando esse foi 
restaurado e o velho homem morreu, e o novo homem nasceu novamente, esse é 
uma parte de Deus; então você se torna um filho de Deus, um rebento do Criador. 
Então você pode crer nas coisas impossíveis, porque você é formado do Deus que 
opera maravilhas. Você é parte Dele. 
 
Isso significa que se somos também Logos, é porque devemos ter algo intrínseco em 
nós que nos faça ser parte de Deus e de Sua Palavra, como o Seu Filho é. 
 
Liderança Nº. 8 (31/07/1994) – Lee Vayle 
Você acha por um minuto que Jesus ao chamar as Ovelhas, Ele está usando qualquer 
coisa menos que a Palavra de Deus? Nunca menospreze Elohim, irmão e irmã, 
pensando que você está fazendo um favor a Ele, dividindo-O em três deuses ou 
tornando-O um Só Jesus. Você não vai chegar a lugar nenhum. Vê? Este é o segredo 
do ensino do irmão Branham nos ―Sete Selos‖. Eles não estavam percebendo. Ele não é 
um Só Jesus... de jeito nenhum. Ele também não é trinitário. Ele explicou Quem Ele era 
– aquela Luz que saiu era um Logos, mas ainda era o Filho de Deus. E lembre-se, se 
você vai ser o Logos, você deve conter parte da essencialidade do que está aqui. 
 
Toda a Noiva reunida manifesta-se como parte da Palavra porque leva consigo os genes 
de Deus. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido por Deus (28/11/1965) § 263 
A pedra angular bradando o quê? ―Graça! Graça!‖ Passou da morte e credo, a uma 
Palavra viva do Deus vivo. O único plano provido por Deus para a Sua era, Seus filhos 
na era da Palavra vivificados pelo Espírito como uma centelha que é acesa de alguma 
coisa para vivificá-la; e assentados agora nos lugares celestiais (em tempo presente), já 
vivos e sujeitos a cada promessa na Palavra. Então o que isso faz? Você sendo uma 
parte do gene de Deus, uma parte da Palavra, outros homens uma parte da Palavra 
de Deus, assentados juntos, manifestam o Corpo inteiro de Cristo, porque não há 
fermento entre vocês. (Está vendo a respeito do que Ele está falando, irmão Brown?) 
Nenhum fermento entre vocês, apenas a Palavra somente, assentados nos lugares 
celestiais, na porta onde Ele pôs o Seu Nome: Cristo Jesus. 
 
A Ressurreição de Lázaro (29/07/1951) § 37 
Olha. Deidade... eu sou uma parte de Charles Branham, porque nasci de Charlie 
Branham, meu pai. Eu sou uma parte dele. Eu tenho uma testa como a dele. Meu cabelo 
era como o dele. Eu sou um homem pequeno como ele. Eu estou na natureza como ele, 
porque ele é o meu pai. E se nos tornamos filhos espirituais de Deus, a Deidade 
habita no homem. Aleluia! Então fale sobre olhos cegos sendo abertos. Eles não 
disseram nada impossível para Deus. Deus não disse nada impossível com você, se 
você crer, não com Deus, mas você. A Deidade está no homem. O próprio Deus que 
ficou lá atrás na plataforma mítica das eternidades, e tirou os mundos de Suas mãos, e 
criou essas coisas, dá a você o privilégio de ser Seu filho, e você é uma parte Dele. E 
Deus habita na humanidade, e o próprio homem é a Deidade. Aleluia! Aí está você. 
 
Liderança (07/12/1965) § 150 
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Poderia imaginá-Lo levando-o para fora da Sua Palavra, a qual é Ele? E se Ele é a 
Palavra, e você for parte Dele, não será parte da Palavra? A Palavra sobre a qual 
Deus quer derramar as águas da salvação hoje, para identificá-Lo hoje, como os 
apóstolos O identificaram, como Lutero, como Wesley, como as pessoas O identificaram 
naqueles dias. Esta é outra era. É a Palavra! A Palavra disse que estas coisas que 
vemos acontecer agora estão preditas acontecer nesta hora. Assim, aceite a Jesus 
Cristo e deixe-O levá-lo à Vida Eterna. 
 
Ninguém que seja parte do Logos pode negar a Palavra. Portanto, neste tempo do fim 
em que toda a Palavra foi revelada, a Noiva deve aceitar toda a Palavra. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 151 
Como pode qualquer mensageiro enviado de Deus crer somente numa parte da Palavra 
e negar parte Dela? O verdadeiro profeta de Deus neste último dia proclamará toda 
a Palavra. As denominações o odiarão. Suas palavras podem ser tão ásperas quanto as 
de João Batista que os chamava de víboras. Mas os predestinados ouvirão e estarão 
prontos para o arrebatamento. A Descendência Real de Abraão, com fé como a de 
Abraão se agarrará à Palavra com ele, pois eles são juntamente predestinados. 
 
Uma vez filhos da Palavra, essa mesma Palavra vai aos poucos amadurecendo no 
crente, até que todos sejam um pleno reflexo do Logos, exatamente como Cristo foi. 
 
Casamento e Divórcio (21/02/1965) § 259 
Ele seguiu em frente, revelando a Sua Palavra ao Corpo, e vindicando-O, mesmo, por Si 
próprio. Seus filhos começam por assim dizer a se parecer mais com Ele, porque Isto 
está amadurecendo completamente, ou, eles se tornam filhos da Palavra, não filhos da 
igreja. Filhos da Palavra! E a Noiva será uma amável pequena Dama da Palavra, 
inadulterada, não tocada por qualquer organização do homem, qualquer teoria feita pelo 
homem. Ela será a Noiva puramente inadulterada da Palavra! Amém e amém! Espero 
que vocês entendam isso, no ar. Ela será a filha grávida de Deus. 
 
É justamente por sermos partes da Palavra que conseguimos ser vitoriosos, mesmo em 
meio às provações, sem temer a nada. 
 
Mostra-nos o Pai e Isso Nos Bastará (11/06/1953) §§ 226-227 
E então eu subi a estrada, subindo a estrada (eu recebi o Espírito Santo.) chorando, 
subindo a estrada. E o Sr. Isler, o senador estadual de Indiana, veio, colocou seu braço 
em volta de mim, parou seu carro e saltou (abençoado seja seu coração), passou seu 
braço em volta de mim e disse: ―Billy, e aquela religião do Espírito Santo agora?‖ Eu 
disse: ―Está tão bom agora como sempre, ainda melhor‖. Aleluia! Ele disse: ―Você ainda 
acredita Nele?‖ Eu disse: ―Como poderia deixar de crer Nele? Ele é parte de mim e eu 
sou parte Dele. Eu não podia negar a mim mesmo. Ele é parte de mim.‖ E isso é o 
que Ele é. 
 
Aqueles que são parte da Palavra podem ver Deus Se movendo em seu meio a eles 
com sinais e maravilhas. 
 
Batalhando Diligentemente Pela Fé Que Antes Foi Entregue Aos Santos 
(14/06/1953) § 15 
E então você assume as coisas, e você quer ver o mover de Deus, e ver Deus Se 
mover, porque você é Seu filho, e você foi feito à Sua imagem, e você nasceu do Seu 
Espírito. Você é parte Dele. E então você tem fé para qualquer coisa. Amém. 
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Ele Jurou Por Si Mesmo (12/12/1954) §§ 151-152 
Jesus disse: ―Estes sinais seguirão aos que crêem: em Meu Nome expulsarão 
demônios; e falarão em novas línguas; pegarão em serpentes; ou beberão coisas; ou 
imporão as mãos sobre os enfermos, eles serão curados.‖ Jesus disse isso. Por quê? 
Ele se tornou uma parte Dele. Sim senhor. Deus está na instância. Ele vai entregar 
qualquer coisa. Ele vai abrir caminho. Quando não há jeito, Ele abre um caminho. E 
qualquer homem que acredita Nele, crê na mesma coisa. Ele tem que crer. Ele é parte 
de Deus. Ele é uma descendência de Deus. Ele é um filho de Deus ou uma filha de 
Deus. E ele não pode fazer mais nada, porque Deus está bem com ele. Ele é 
simplesmente uma porção de Deus. 
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